
 

審議会からの意見一覧 

 

 

＜市の環境の現状と課題について＞ 

 

●大気汚染に関する指標について 

光化学オキシダントなど達成が難しい指標を外すのではなく、市民への注意喚起の点

からもぜひ復活させてほしい。 

 

 

●ごみ分別について 

資源ごみを分別できない理由として「分別する効果を実感できない」という理由が多

く、効果を見えるようにあらわすことができるとよいのではないか。 

 

 

●公園整備について 

・市内に公園は増えたが、一方でもっと総合的なものが可能だったのではないか。例

えば、任坊山公園は遊歩道を歩くこともでき、とてもきれいだが、反対側の池周辺

は汚く、住民が入ることもできない。このように市民が協力したくてもできないと

ころが多い。半田市では公園を作っても、その後の手入れができていないと思う。 

・地域の諸団体を公園整備に参加できるように、上手に誘導してもらえるとよい。 

 

 

 

＜本市の温室効果ガス排出量の現状について＞ 

 

・業務その他部門の事業所あたり排出量が平成２８年度に急激に上がっているのはな

ぜか。 

 

→その他業務のうち、「その他サービス業-廃棄物サービス業」からの排出量が急激

に増加しており、これは市内２か所において、木質バイオマス発電所が稼働した

ことによるものと考えられます。 

資料７ 


